

## Dirección General de Administración Licitación Pública Nacional No. OM-LPN53-2017 Acta de Presentación y Apertura Propuestas Técnicas y Económicas.





En la ciudad de Chetumal, Capital del Estado de Quintana Roo, siendo las 11:00 horas del día 15 de diciembre del año 2017, en observancia a lo dispuesto en las fracciones I y V del artículo 25 de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios Relacionados con Bienes Muebles del Estado de Quintana Roo, se reunieron en la oficina que ocupa el Departamento de Concursos y Procedimientos de la Oficialía Mayor, ubicada en Avenida 5 de Mayo, número 27, entre Othón P. Blanco y Carmen Ochoa de Merino, los Servidores Públicos, Personas Físicas y Morales, cuyos nombres representaciones y firmas figuran al final de la presente acta, a efecto de llevar a cabo el acto de Presentación y Apertura de Propuestas de la Licitación Pública Nacional No. OM-LPN53-2017, relativa al suministro de Material de oficina.-----

El citado acto se celebró de la siguiente manera: En la fecha y hora establecida para el evento se procedió a pasar lista de asistencia y se solicitó a los licitantes, presenten a la Convocante sus respectivos paquetes Técnicos y Económicos en sobres cerrados, recibiéndose los correspondientes a las Personas Físicas Juana Leonarda Martínez Pech; Hugo Ignacio Cerón Mendoza, representada por José Armando Pech Chan; Genny Rocío del Rosario Cerón Mendoza, representada por Juan Jaime Mingüer Cerón y Rafael Arturo Pérez Guerrero, representado por José Alejandro Handall Díaz y las Personas Morales Mayoreo y Menudeo Peninsular, S.A. de C.V., representada por Julio César Araujo Enríquez; Zurita Hernández Importación, S.A. de C.V., representada por Rocío del Carmen Zurita Hernández; Toquipa, S.A. de C.V., representada por Reynaldo Javier Pérez Martín y Productos Tantor, S. de R.L. de C.V., representada por Stefanía Medina Ruíz; después de verificar que se encuentren debidamente cerrados, se realizó la apertura de las propuestas técnicas. 

Inmediatamente después, se procedió a la apertura del sobre que contiene la Propuesta Económica de los licitantes que fueron aceptados para su análisis detallado, revisando los documentos solicitados en la misma, dando lectura en voz alta al importe de la garantía de seriedad y al monto total de sus propuestas ofertadas antes de IVA.

Se anexa a la presente la relación de conceptos con sus respectivos precios unitarios.

Seguidamente, se comunica a los licitantes que el acto del fallo de la presente licitación será el día 22 de diciembre del año en curso, en punto de las 14:00 horas en estas propias oficinas.-----. .

Para constancia y efectos legales que correspondan, una vez leída y ratificada por cada uno de los présentes, se procede a firmar el acta de conformidad los que en ella intervinieron.-----

"Por la Oficialía Mayor"

Rosa del Socorro Schultz Cubas Jefa de Deparlamento de Concursos y Procedimientos.

Karime del\Angel\Coral Jefa del Departamento de Normatividad en representación de la Dirección Jurídica y de Acceso a la Información.

Jefe del Departamento de Proveeduría.

lavier Mena Cel Analista/Técrico en representación 🗈 del Departamento de Adquisiciones



## Dirección General de Administración Licitación Pública Nacional No. OM-LPN53-2017 Acta de Presentación y Apertura Propuestas





Técnicas y Económicas.

"Por los Licitantes"

Juana Leonarda Martinez Pech

José Armando Pech Chan En representación de la Persona Física Hugo Ignacio Cerón Mendoza.

Juan Jaime Minguer Cerón oderado Legal de la Persona Física Genny Rocío del Rosario Cerón Mendoza.

Julio César Araujo Enríquez Apoderado Legal de la Empresa Mayoreo y Menudeo Peninsular, S.A. de C.V.

> Reynaldo Javier Pérez Martín En representación de la Empresa Toquipa, S.A. de C.V.

José Alejandro Handall Díaz En representación de la Persona Física Rafael Arturo Pérez Guerrero.

Rocío del Carmen Hernández Apoderada Legal Zurita Hernández Importación, S.A. de C.V.

Stefania Medina Ruiz En representación de la empresa Productos Tantor, S. de R.L. de C.V.

2